

VAN IP DE CANADÁ Y MÉXICO JUNTOS CONTRA ARANCELES DE DONALD TRUMP

ELIA CRUZ CALLEJA

FRENTE: gobierno, empresarios nacionales y canadienses se alistan para enfrentar medidas de EU

TRAS ENCUENTRO EN PALACIO NACIONAL, presidente del CCE confirma trabajos de frente común

CERVANTES señala que participaron los 10 empresarios e inversionistas más importantes de Canadá. **Pág. 4**

Ante aranceles, México e IP de Canadá arman frente

AFIRMARON QUE HABRÁ plan conjunto frente amenazas de Trump

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El gobierno, empresarios mexicanos y empresarios canadienses trabajan en un plan conjunto para enfrentar los aranceles con los que amenaza Donald Trump imponer a su llegada a la presidencia de Estados Unidos por segunda vez, reveló Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Tras el encuentro de alrededor de dos horas que sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo con empresarios de Canadá y de México y con el que quedó instalado el CEO Dialogue, el líder empresarial reveló que los inversionistas que ya operan en nuestro país se mostraron muy contentos de reforzar más e integrar aún más a los dos países.

En la reunión, que estuvo encabezada por la presidenta y a la que asistieron el secretario de Hacienda y Crédito Público

(SHCP), Rogelio Ramírez de la O; el de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón; y el embajador de México en Canadá, Pedro Joaquín González; Cervantes reveló



que el lunes estará en Washington porque fue invitado a la toma de posesión de Donald Trump, a la que asistirá con el ingeniero Carlos Slim, aprovechará para dialogar con funcionarios de alto nivel para tener pláticas y negociar sobre la imposición de aranceles que el próximo presidente quiere imponer.

“Vamos a estar el lunes en Washington porque estamos invitados a la cena. (¿Va ir a la toma de protesta?) Sí, y también va a ir el ingeniero Carlos Slim”, reveló.

Por otro lado, dijo que los empresarios canadienses “están muy animados”, al tiempo que señaló que durante el encuentro la presidenta Sheinbaum fue muy enfática en que México espera más inversiones, pero con empleos bien remunerados.

“Sí, claro, claro. El Plan México, la presidenta lo estuvo mencionando, sobre todo en los puntos más importantes para generar confianza en México. Está haciendo un trabajo como nunca lo habíamos visto, para la inversión”, subrayó.

Dijo que aunque las 10 empresas que asistieron al encuentro, son las 10 más importantes de Canadá, no hicieron anuncio de montos, porque para eso no era la reunión, señaló que estas firmas tiene ya grandes inversiones en el país, e incluso algunas tiene más inversión en México que en Canadá. ●



Francisco Cervantes a la salida del encuentro con Sheinbaum. Especial

